



### Sanlúcar: Protesta contra la &quot;inseguridad vial&quot; en La Jara

- **La asociación vecinal de la zona denuncia el “retraso” en la colocación municipal de badenes para evitar accidentes por “las continuas carreras de motos y coches”.**

- La Asociación de Vecinos de La Jara y Las Piletas ha realizado una protesta en la avenida Doctor Jaime Aparicio Santos para denunciar públicamente “el retraso en la colocación de los badenes ya aprobados para la zona en verano por el anterior delegado municipal de Tráfico, Félix Sabio, para evitar los accidentes causados por las continuas carreras de motos y coches, que pueden producir un trágico final”.

- Según ha explicado el colectivo, tras el posterior relevo político en la delegación del área, la nueva concejala responsable, Teresa Rúa, “nos comunicó en una reunión que había que comenzar nuevamente con las negociaciones y el papeleo”. “Mientras tanto, han ocurrido dos accidentes

: uno en la rotonda de Jaramar y otro a la altura del restaurante La Otra Orilla, el antiguo bar Andrés”, ha destacado.

- [Ampliar](#)